
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet, dass seit Januar das Ergebnis der Ursachenforschung 
vorläge. Mit der Fa. Westnetz sei man in Kontakt und wolle den nächsten Winter als Referenzperiode 
nehmen, ob der Fehler weiterhin bei Kälte auftrete.  
 
Wortmeldungen werden nicht vorgebracht. Der Ausschuss nimmt Kenntnis.  
  


